



Wir können Tränen vergießen,
weil er gegangen ist.
Oder wir können lächeln,
weil er gelebt hat.
Wir können die Augen schließen und beten,
damit er wieder kehrt.
Oder wir können die Augen öffnen
und all das sehen, was er hinterlassen hat.



Georg Staggl
10.06.1933 – 26.08.2010

Danke

Wir sind tief berührt über so viele Zeichen der Verbundenheit, des Mitgeföhls und der Anteilnahme, über die vielen tröstenden Worte und die Hilfe. Wir sind außerstande jedem einzelnen zu danken und möchten es daher auf diesem Wege tun.

Unser besonderer Dank gilt:

- Herrn Pfarrer Mag. Herbert Traxl und Pater Robert für die feinfühige Gestaltung des Gottesdienstes
- den Mesnern Walter und Hans sowie dem Vorbeter Hermann und den Ministranten
- dem Kirchenchor für die musikalische Gestaltung des Begräbnisgottesdienstes
- den Sargträgern Toni, Andrä, Klaus und Richard
- den Vertretern der Gemeinde Schönwies
- den Feuerwehrrabornungen und der Freiwilligen Feuerwehr Schönwies
- der Schützenkompanie Schönwies und Herrn Talmajor Josef Gfall für die ehrenden Worte am Grab
- dem langjährigen Hausarzt Dr. Richard Weisseisen
- allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten der Bestattung Dellemann

Vergelt's Gott für die zahlreichen Kranz-, Blumen-, Kerzen- und Messspenden und für die zahlreiche Teilnahme an den Seelenrosenkranzen und der Beerdigung.
Danke allen die unserem Georg zu Lebzeiten Liebe, Freundschaft und Wertschätzung entgegen gebracht haben. Wir bitten, ihn in lieber Erinnerung zu behalten.

Schönwies, im September 2010

Paula,

Johanna, Thomas, Franz-Josef,

Christoph und Judith mit Familien